



Les écodélégués du collège !

publié le 11/01/2016

Descriptif :

A bas les déchets et le gaspillage !

Notre collège est engagé depuis 2 ans dans une démarche écocitoyenne pour la réduction des déchets notamment. Des spécialistes du Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement de Couttières nous accompagnent dans cette action.

Aujourd'hui une dizaine d'élèves motivés ont acceptés de devenir nos Ecodélégués. Les voici :

- Sarah GUERINEAU, 6ème B
- Coline LAGARDE, 6ème B
- Aya CHADEAU, 6ème C
- Lucas COINDRE, 6ème C
- Mélina LOISEL, 6ème C
- Chloé AUMONIER, 5ème B
- Lucille DAYAN, 5ème B
- Maxime GAUDIN, 5ème B

Leurs missions :

- ▶ Être force de proposition
- ▶ Transmettre l'information à la communauté éducative
- ▶ Être à l'écoute des autres élèves
- ▶ Être moteur dans la mise en place d'actions
- ▶ Représenter l'établissement lors d'évènements
- ▶ Participer à la rédaction de communiqués de presse, de campagnes d'affichage

Pour cela, ils vont :

- participer à des temps d'échanges durant l'année pilotés par un adulte ou un groupe référent
- utiliser ce temps pour mettre en commun les idées, réaliser des outils, des enquêtes

Voici en pièce jointe, le compte rendu de la première réunion qui s'est tenue le jeudi 7 janvier dernier.

Le travail est lancé, les écodélégués sont motivés donc nous allons entrer en action pour continuer de développer l'écocitoyenneté au collège !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.